



# La Patagonia Chilena

## Las Torres del Paine y los Volcanes del Sur de Chile

02 - 17 MAR 2025 (16 días)

V4153



Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)

### La Patagonia Chilena

La Patagonia chilena es la región que se extiende desde Puerto Montt hasta Cabo de Hornos, y por tanto abarca parte de la Región de los Lagos, la Región de Aysén al completo y parte de la Región de Magallanes. Como recorrerla en un sólo viaje es casi imposible, hemos elegido dos de sus zonas más espectaculares; las Torres del Paine y los Volcanes del Sur de Chile.

#### El Trekking de las Torres del Paine.

No descubrimos nada nuevo si decimos que la experiencia de circunvalar el Macizo de las Torres del Paine es una de las más impactantes e inolvidables que la Naturaleza nos puede regalar. Este capricho de la cordillera andina austral se haya flanqueado de glaciares provenientes del inmenso Campo de Hielo Patagónico Sur, salpicado de lagos y lagunas de un frío color lácteo y cubierto de tupidos bosques de lengas (árbol de la familia de las hayas). Si los paisajes más espectaculares se hallan en los Valles del Francés y en las propias Torres, las sensaciones más solitarias y personales se viven en la "otra parte" del trekking, más salvaje e incierta, esto es, desde el Refugio Dickson al lago Grey cruzando el Paso John Garner.

Declarado Parque Nacional y Reserva de la Biosfera, su aislamiento, las bellezas que objetivamente atesora y la enigmática historia que lo envuelve lo convierten, indiscutiblemente, en el Espacio Natural Protegido más emblemático de Chile.

#### Volcanes del Sur de Chile

La segunda parte del viaje nos llevará desde Puerto Montt hasta Pucón, en el norte, visitando los Parques Nacionales de Vicente Pérez Rosales, Puyehue y Villarica. Este vasto territorio se caracteriza por sus espectaculares bosques y por un relieve resultado de la actividad volcánica y por la abundancia de cauces y cuencas de agua. Posee un genuino bosque húmedo siempre verde formado por coigües, ulmo, tepa y mañío. Ascenderemos volcanes como el Casablanca, Puyehue y Villarica, alojándonos en cómodas cabañas perfectamente acondicionadas para sentirse como en casa. Por las tardes podremos relajarnos en las aguas termales para estar con las pilas cargadas para la jornada siguiente. Las actividades que se plantean son de un día de duración por lo que iremos ligeros de equipaje y podremos dejar el resto en nuestro alojamiento. También es una excusa perfecta para los amantes de la geología que tendrán la suerte de explorar esta parte de la cordillera Andina con todos sus ingredientes volcánicos; y para los que disfrutan de lo culinario, degustar la cocina chilena.

# PROGRAMA

## 02 MARZO 2025

Vuelo a Punta Arenas.

## 03 MARZO 2025

**Traslado a Puerto Natales.**

Una vez en Punta Arenas nos trasladaremos por carretera hasta Puerto Natales (3 horas) donde nos alojaremos.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Puerto Natales**

La ciudad de Puerto Natales, descansando sobre el seno de Última Esperanza a 120 kilómetros del Parque Torres del Paine, es considerada puerta de acceso a esta inhóspita y maravillosa región de la Patagonia Chilena. Con 19116 habitantes, la ciudad de Puerto Natales que fue fundada en 1911. Puerto Natales cuenta con una maravillosa geografía de desiguales relieves, valles, fiordos, archipiélagos y el misterioso blanco de los campos de hielo. Sus irregulares condiciones climáticas, permiten actividades turísticas que se potencian con una increíble arquitectura y paisajes naturales.

### ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Capitán Eberhard en Puerto Natales (AD)

## 04 MARZO 2025

**Viaje al Parque Nacional de las Torres del Paine. Mirador de las Torres.**

Saldremos de Puerto Natales por la mañana temprano con dirección al Parque Nacional Torres del Paine (125 km, 2 horas). Durante el viaje podremos apreciar las extensiones de campo ondulado que son huella del paso de antiguos glaciares, atravesando típicas estancias patagónicas con sus ovejas y baqueanos. Una vez en el Parque Nacional haremos el checkin en el camping Torres y comenzaremos nuestra ruta al mirador de las Torres del Paine por un sendero que se interna en el valle del Río Ascencio. Veremos glaciares colgantes y caídas de aguas mientras atravesamos hermosos bosques de lengas, hasta llegar a una morrena glaciar por la cual ascenderemos para alcanzar el último mirador a 900 m.s.n.m. Nos encontraremos frente a tres imponentes gigantes de granito (2.850 m) y a sus pies una laguna con lechosas aguas de origen glaciar. Disfrutaremos de un exquisito almuerzo en un entorno inolvidable. Luego retornaremos por el mismo sendero hacia el campamento Las Torres donde cenaremos y pasaremos la noche.

### RUTAS

**Camping Torres - Mirador Torres - Camping Torres Distancia: 20 km, Subida 1100 m, Bajada 1100 m**

Nuestra excursión al mirador de las Torres del Paine por un sendero que se interna en el valle del Río Ascencio. Veremos glaciares colgantes y caídas de aguas mientras atravesamos hermosos bosques de lengas (Nothofagus Pumilio), hasta llegar a una morrena glaciar por la cual ascenderemos para alcanzar el último mirador a 900 m.s.n.m. Nos encontraremos frente a tres imponentes gigantes de granito (2.850 m) y a sus pies una laguna con lechosas aguas de origen glaciar.

## 05 MARZO 2025

**1ª etapa: Refugio Torres - Refugio Lago Dickson.**

Empezaremos nuestra ruta a primera hora de la mañana para acometer con tranquilidad esta primera y larga

etapa entorno al macizo de las Torres del Paine. La ruta de hoy transita entre pequeños bosquetes de lengas y hermosas praderas llenas de vistosas plantas que le dan un color espectacular a la zona. Tras bordear el río Paine y caminar durante horas por la vertiente noreste de las Torres del Paine llegaremos al bucólico Refugio Dickson, situado junto al lago del mismo nombre. Resulta difícil explicar la impresión que produce el lago y su entorno de glaciares, que llegan hasta su borde, provenientes del Campo de Hielo Patagónico Sur (CHPS). El esfuerzo bien merecerá la pena, sin lugar a dudas uno de los rincones más bellos de la Patagonia.

## RUTAS

### **Refugio Torres – Lago Dickson Distancia: 29 km, Subida 810 m, Bajada 710 m**

Nuestra primera etapa en el Trekking de las Torres del Paine es una larga jornada, pero sin apenas desnivel y muy cómoda de caminar. Se remonta el río Paine hasta llegar al lago homónimo, que se bordea, y continuamos por el río hasta llegar al Dickson. Resulta difícil explicar la impresión que produce el lago y su entorno de glaciares, que llegan hasta su borde provenientes del Campo de Hielo Patagónico Sur (CHPS).

## **06 MARZO 2025**

### **2ª etapa: Refugio Lago Dickson - Campamento Los Perros.**

Tras la larga jornada del día anterior realizaremos esta corta etapa atravesando magníficos bosques de lengas que nos llevará en suave ascenso hasta el Campamento Perros, punto de parada obligado para afrontar con garantías el paso Gardner al día siguiente. En nuestro recorrido hacia el campamento podremos disfrutar de inolvidables panorámicas sobre el Lago Dickson y su glaciar desde los diferentes miradores naturales que aparecen en nuestro camino. Tras alcanzar el campamento dispondremos de tiempo libre para disfrutar del Glaciar Perros con sus témpanos flotantes y de las magníficas cascadas del entorno. Pasaremos la noche en tienda de campaña.

## RUTAS

### **Refugio Dickson - Campamento Perros Distancia: 10 km, Subida 460 m, Bajada 130 m**

Esta corta etapa por bosques de lengas nos lleva al Campamento Perros, punto de parada obligado para afrontar con garantías el paso Gardner. Aquí podemos encontrar las primeras dificultades de paso de arroyos, etc por los improvisados puentes de troncos que suelen habilitarse. Tras un largo recorrido por el tupido bosque aparece la extraordinaria visión del Glaciar de los Perros ante nuestros ojos.

## **07 MARZO 2025**

### **3ª etapa: Campamento Los Perros - Campamento Grey.**

Hoy nos espera la etapa reina del trekking, pero no tanto por los desniveles o dificultad, sino por la belleza de la misma. Alcanzar el paso John Gardner (1.240 m) nos permitirá disfrutar de una increíble panorámica sobre la inmensidad del Glaciar Grey y del Campo de Hielo Patagónico Sur, sin lugar a dudas esta imagen quedará en nuestro recuerdo para siempre. Tras la jornada relajada del día anterior empezaremos nuestra ruta a primera hora en dirección al collado o Paso John Gardner, para alcanzarlo tendremos que sobrepasar un inmenso bosque de lenga donde los arroyos y continuas lluvias hacen que el camino esté embarrado todo el año. Una vez superado este incómodo terreno un camino mucho más agradable nos llevará fácilmente hasta el Paso John Gardner. Tras contemplar la inolvidable panorámica emprenderemos el descenso directo hasta el Refugio Grey, situado a la orilla del lago del mismo nombre donde es común encontrar grandes témpanos de hielo flotando junto a la orilla con formas caprichosas y diferentes tonalidades de color, provenientes de desprendimientos del Glaciar Grey, sin lugar a dudas, todo un espectáculo.

## RUTAS

### **Campamento Perros - Lago Grey Distancia: 13 km, Subida 940 m, Bajada 1420 m**

Alcanzar 1.200 m de altitud en Patagonia, donde hay hielos permanentes a nivel del mar, se puede equiparar a los 4.000 m en Europa. Pero no hay que asustarse, tan solo pisaremos algo de nieve y sin necesidad de usar crampones. En la cima del Paso John Gardner, y tras un cómoda subida desde el Campamento Los Perros nos aguarda la recompensa de ver la inmensidad del Glaciar Grey, y más allá el Campo de Hielo Patagónico Sur.

## 08 MARZO 2025

### 4ª etapa: Lago Grey - Lago Pehoé - Refugio Paine.

En esta etapa bordeamos el macizo del Paine Grande (no confundir con las Torres) y pasamos a la vertiente meridional del circuito. A nuestra derecha, una sucesión de lagos nos darán paso a la primera visión de Los Cuernos, con el característico sombrero de rocas sedimentarias negras sobre el edificio granítico, uno de los emblemas del Parque Nacional. La silueta de los Cuernos del Paine, es el máximo en estilo de la estética natural. Perdido en un lugar hasta hace poco retirado, guardaba su gran esculpido casi oculto sólo para quienes buscaban con afán este tipo de notabilidades misteriosas. Después de 4 horas de caminata nos encontraremos con el turquesa Lago Pehoé y con el camping Paine Grande, donde pasaremos la última noche y disfrutaremos de una abundante cena viendo el atardecer sobre los Cuernos del Paine.

## RUTAS

### Campamento Grey - Campamento Paine Grande Distancia: 16 km, Subida 570 m, Bajada 600 m

Continuaremos nuestro camino en dirección Sur, a lo largo del Lago Grey, avistaremos hermosos paisajes, como los picos nevados de la Cordillera de los Andes por un lado y por el otro el cordón de montañas Olguín junto al Cerro Paine Grande (3.050 mt), y entre ambos el Lago y Glaciar Grey. El sendero se abre a vistas amplias y maravillosas de este lago de aguas verde-grisáceas en contraste con los témpanos flotantes de color azul intenso. Después de 4 horas de caminata nos encontraremos con el turquesa Lago Pehoé y con el camping Paine Grande, donde pasaremos la última noche y disfrutaremos de una abundante cena viendo el atardecer sobre los Cuernos del Paine.

## 09 MARZO 2025

### 5ª etapa: El Valle del Francés. Navegación por el Lago Pehoé. Traslado a Puerto Natales.

Hemos previsto un día completo para recorrer este valle, uno de los rincones más espectaculares del Parque Nacional de las Torres del Paine. Primero alcanzaremos el Campamento Italiano, para tomar el camino que entre bosques de lenga y junto a la orilla del Río Francés nos llevará hasta el Campamento Británico. Frente a nosotros destacan los glaciares y aristas de las cumbres del Paine Grande, macizo de mayor altura del Parque (3.050 m) y en la otra vertiente, sobre nosotros, destacan los enigmáticos Cuernos del Paine. Seguiremos hasta alcanzar un mirador rocoso desde donde podremos disfrutar de este valle de cabecera sellada por un circo de cumbres, desde el Paine Grande hasta Los Cuernos, cuyas formas alucinantes inspiraron los evocadores nombres con los que los bautizaron los primeros escaladores: Cerro Catedral, Los Gemelos, la Aleta de Tiburón, Cerro Fortaleza, La Espada, La Máscara. Nada que envidiar a las mismas Torres, que sobresalen levemente por encima del collado que separa la Fortaleza de la Torre De Agostini. Por la tarde embarcaremos en el catamarán para navegar hasta la costa Sur del Lago Pehoé (40 min.). Este paseo nos ofrece hermosas vistas cambiantes del Macizo desde la distancia, pudiendo así apreciar y reconocer los distintos cerros y valles por los cuales hemos caminado durante días. Al llegar al muelle estará esperándonos nuestro transfer privado para llevarnos hacia Puerto Natales.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Navegación en el Lago Pehoé

Ubicado en el Parque Nacional Torres del Paine, el Lago Pehoé es una joya de la Patagonia. Haremos una navegación de 30 minutos a bordo del Catamarán Pehoé, que conecta Pudeto con Paine Grande. Durante este recorrido, tendremos la oportunidad de capturar vistas espectaculares de los cerros Almirante Nieto, Los Cuernos y Paine Grande reflejados en las aguas cristalinas del lago.

## RUTAS

### Campamento Paine Grande - Valle del Francés - Lago Pehoé Distancia: 19 km, Subida 550 m, Bajada 550 m

Desde el Camping y Lodge de Paine Grande nos internaremos por el Valle del Francés, en pleno corazón del Parque Nacional del Paine. La excursión atraviesa diferentes paisajes, comenzando con el bonito Lago Skottsbergs, para luego discurrir por amplias zonas mixtas de páramos (con vistas espectaculares de las montañas circundantes) y bosque típico andino (básicamente abetos con ñires y lengas), para después continuar subiendo por el Valle del Francés (especialmente frondoso en su parte baja y más abierto conforme ganamos

altura). El regreso lo haremos por el mismo camino.

## 10 MARZO 2025

### **Vuelo a Puerto Montt.**

Tras el merecido descanso viajaremos hasta la población de Puerto Montt, donde nos alojaremos.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Puerto Montt**

Puerto Montt es una ciudad y comuna de la zona sur de Chile, capital de la provincia de Llanquihue y de la Región de Los Lagos. Allí comienza la Ruta 7, la conocida como Carretera Austral que recorre gran parte del territorio sur hasta Villa O'Higgins. Además, debido a que se encuentra en la costa, es el principal puerto desde el que explorar desde las cercanas islas de Chiloé hasta las más lejanas regiones de Aysén y Magallanes.

### ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Ibis Puerto Montt en Puerto Montt (AD)

## 11 MARZO 2025

### **Salto del Petrohué y Lago de Todos los Santos. Parque Nacional Vicente Pérez Rosales.**

Por la mañana nos desplazaremos hacia el norte, concretamente a la Región de los Lagos donde se encuentra el Parque Nacional Vicente Pérez Rosales, alojándonos en la población de Puyehue. Durante el día visitaremos los Salto del río Petrohue, el Lago Todos los Santos y disfrutaremos de excelentes panorámicas del Volcán Osorno.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Salto de Petrohué**

Ubicados a 50 kilómetros de Puerto Varas, los Salto del río Petrohué son unas cascadas formadas hace 600 años sobre una base de lava que provino del vecino volcán Osorno, otra de las estrellas del parque Vicente Pérez Rosales. En invierno, por las lluvias, su flujo de agua aumenta, convirtiendo a estos desagües de las aguas del lago Todos los Santos en el río Petrohué en toda una atracción turística. El agua cae entre rocas de origen volcánico que forman inmensas pozas naturales. Junto a ellas, una frondosa vegetación que combina con las aguas color esmeralda.

### RUTAS

#### **Sendero de los Alerces Distancia: 13 km, Subida 235 m, Bajada 235 m**

Ruta en las faldas del volcán Osorno a orillas del lago de Todos los Santos con un gran interés naturalístico por el gran número de especies presentes del ecosistema de bosque andino, que se ha desarrollado sobre las tierras volcánicas del Osorno.

### ALOJAMIENTO

Camping y cabañas El Estero en Puyehue (A)

## 12 MARZO 2025

### **Parque Nacional Puyehue. Ascensión al Volcán Casa Blanca.**

El Parque Nacional Puyehue forma parte de la Reserva de la Biósfera Bosques Templados Lluviosos de los Andes Australes. El territorio que lo conforma se caracteriza por sus espectaculares bosques, por un relieve resultado de la actividad volcánica y por la abundancia de lagunas andinas, cascadas, saltos y charcos de aguas termales

vírgenes. Hoy ascenderemos al volcán de Casa Blanca que presenta una morfología compleja, producto de los diferentes episodios de actividad volcánica que han construido un gran cono volcánico con distintos cráteres y unas sierras radiales en distintas direcciones. Desde su cima, disfrutaremos de estupendas vistas sobre los cercanos volcanes de Puyehue, Osorno(Chile) y Tronador (Argentina).

## RUTAS

### **Volcán Casa Blanca (2.000 m) Distancia: 11 km, Subida 930 m, Bajada 930 m**

Trekking de un día que se inicia en el centro de Esquí Antillanca. Del sector del cráter de Rayhuén, atravesado en dirección nordeste y continúa subiendo hacia la pendiente norte del cono volcánico. La subida de la ladera norte hecha a través de un zigzag, con inclinación de aprox. 30°, en que a veces es más cómodo escalar (con cautela) a través de los afloramientos rocosos en vez de seguir la inclinación de la escoria volcánica. En el punto más alto existe una caja de metal. Como el día estaba bien claro tuvimos vistas espectaculares de los lagos de Puyehue y Rupanco, de la colina de Tronador y de los volcanes Osorno, Puntia Guido y Puyehue.

## ALOJAMIENTO

Camping y cabañas El Estero en Puyehue (A)

## 13 MARZO 2025

### **Parque Nacional Puyehue. Ascensión al Volcán Puyehue (2.236 m).**

Este monstruo de la naturaleza es un estratovolcán muy activo que no hace mucho (2011) estuvo muy activo provocando una gran nube de cenizas que obligó a la evacuación de parte de la población de los alrededores. En su cumbre encontramos un gran cráter colapsado, el más grande de los volcanes de nuestro viaje. Partiremos a caballo por bonitos prados y luego por terreno boscoso hasta que el camino nos lo permita. Ya a pie, continuaremos el ascenso hasta superar el bosque y continuar por terreno hasta alcanzar la cumbre que en realidad no es una cima como tal, sino uno de los flancos del gran cráter somital.

## RUTAS

### **Volcán Puyehue (2.236 m) Distancia: 20 km, Subida 1400 m, Bajada 1400 m**

Este monstruo de la naturaleza es un estratovolcán muy activo que no hace mucho (2011) estuvo muy activo provocando una gran nube de cenizas que obligó a la evacuación de parte de la población de los alrededores. En su cumbre encontramos un gran cráter colapsado, el más grande de los volcanes de nuestro viaje. Partiremos a caballo por bonitos prados y luego por terreno boscoso hasta que el camino nos lo permita. Ya a pie, continuaremos el ascenso hasta superar el bosque y continuar por terreno hasta alcanzar la cumbre que en realidad no es una cima como tal, sino uno de los flancos del gran cráter somital. Disfrutaremos de vistas con el Osorno, Casablanca, Picudo y Tronador.

## ALOJAMIENTO

Camping y cabañas El Estero en Puyehue (A)

## 14 MARZO 2025

### **Traslado a Pucón.**

Traslado por la Carretera Austral hacia el norte hasta la población de Pucón (4h, 300 km) donde nos alojaremos.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Pucón**

Situada a orillas del lago Villarrica, y a la sombra del volcán Villarrica, Pucón es un lugar muy popular en el sur de Chile y se considera la capital de la aventura del país. Hay muchas actividades que hacer en Pucón y sus alrededores. Esta región se caracteriza por sus enormes lagos, imponentes volcanes, exuberantes bosques

verdes, hermosas playas de arena negra e increíbles cascadas.

## RUTAS

### **Volcán Villarrica (2.860 m) Distancia: 10 km, Subida 1420 m, Bajada 1420 m**

Partiremos desde Pucón hasta llegar al Centro de Ski del volcán, desde donde comienza el ascenso.

Opcionalmente se puede subir en telesilla, ahorrándose los primeros 50 minutos de caminata. El grupo se reunirá al final de la telesilla para seguir subiendo todos juntos. Desde aquí, el ascenso será a paso lento y constante, disfrutando de una increíble vista que mejora en la medida que vamos ganando altitud, hasta alcanzar la cima luego de 3 a 4 horas de caminata. La vista desde el cráter del volcán, que tiene una altitud de 2400 m, es espectacular pudiendo ver ocho imponentes volcanes alrededor nuestro: Llaima, Lonquimay, Sierra Nevada, Quetrupillán, Lanin, Choshuenco, Osorno y Tolhuaca. Además, podremos ver los hermosos lagos Caburgua, Calafquén, Huilipun, Neltume, Panguipulli y Villarrica.

## ALOJAMIENTO

Hostal Buena Tierra en Pucón (AD)

### **15 MARZO 2025**

#### **Ascensión al Volcán Villarrica.**

El Villarrica es un estratovolcán con una forma cónica casi perfecta y es el más activo de Chile. Pertenece a una cadena volcánica que alinea a los volcanes Villarrica, Quetrupillán y Lanín. El volcán está cubierto por un importante glaciar y el cráter alberga una sorpresa que no queremos desvelar, ya que será de los momentos más espectaculares del viaje. Tarde de relax en Pucón.

## ALOJAMIENTO

Hostal Buena Tierra en Pucón (AD)

### **16 MARZO 2025**

#### **Traslado a Temuco y vuelo de regreso.**

Por la mañana nos trasladaremos al aeropuerto de la Araucanía en Temuco (90 km, 1 h 30) para iniciar el vuelo de regreso a España con escala en Santiago.

### **17 MARZO 2025**

Llegada a España

## INFORMACIÓN

**Precio sin vuelo:** 3.295 €

### **Alojamientos:**

Hotel \*\*\* Capitán Eberhard en Puerto Natales

Hotel \*\*\* Ibis Puerto Montt en Puerto Montt

Camping y cabañas El Estero en Puyehue

Hostal Buena Tierra en Pucón

Trekking de las Torres del Paine:

Cuatro noches en refugios y dos noches en camping, en tiendas para dos personas con saco de dormir y colchoneta incluidas.

Suplemento individual (5 noches): + 190 €

### Comidas:

Pensión completa durante el trekking de las Torres del Paine

Desayuno incluido el resto del viaje.

### Transporte:

Furgonetas privadas y autobuses públicos.

### Otros Servicios:

Catamaran Lago Pehoe

Entradas a los Parques Nacionales

### Observaciones:

Necesario llevar piolet, crampones y casco para las ascensiones a los volcanes. Existe la opción de alquilar el equipo por unos 35 € diarios

## OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Punta Arenas. Las mejores opciones son las siguientes:

**Vuelo desde Madrid. 1.295,00 € a 11/10/2024** Tasa de compra: 25,00 €

*El precio incluye el vuelo interno Puerto Natales - Puerto Montt.*

#### Ida

LATAM LA0707 | 02/03/2025 11:05 MAD Madrid -- 02/03/2025 20:50 SCL Santiago de Chile

LATAM LA0089 | 02/03/2025 22:40 SCL Santiago de Chile -- 03/03/2025 02:04 PUQ Punta Arenas

#### Vuelta

LATAM LA0028 | 16/03/2025 12:46 ZCO Temuco -- 16/03/2025 14:09 SCL Santiago de Chile

LATAM LA0708 | 16/03/2025 16:00 SCL Santiago de Chile -- 17/03/2025 09:00 MAD Madrid

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier

incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

## **SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN**

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.  
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## **EL PRECIO INCLUYE**

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guía de Geographica y Guías locales autorizados.

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## **DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR**

Pasaporte en vigor

## **MATERIAL**

Mochila de un día para tu equipo personal durante el trekking

Camisetas térmicas y transpirables de manga corta y larga

Pantalones de trekking cortos, largos y mallas térmicas

Chaqueta impermeable tipo Gore Tex, forro polar fino y chaqueta de plumas o fibra

Gorro y guantes (dos pares, uno de ellos abrigados)  
Guetres  
Saco sábana (los refugios disponen de mantas)  
Sandalias, bañador, toalla y calzado cómodo para después de las rutas.  
Botas de trekking cramponable preferiblemente con impermeabilización de Gore Tex  
Cubre-mochila para la lluvia  
Bastones telescópicos, gorra, gafas de sol, protector solar  
Linterna frontal  
Casco, piolet y crampones

## INFORMACIONES PRÁCTICAS

### Climatología y equipamiento:

Este viaje se desarrolla durante el verano austral pero nos encontraremos con temperaturas suaves, días a veces ventosos y montañas no siempre despejadas

El sur de Chile, en verano, tiene un clima muy variable, fresco y húmedo, pudiendo incluso nevar ocasionalmente en las montañas.

Así pues, es necesario llevar equipamiento para todo tipo de condiciones.

## SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

## SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

### SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 60.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

### En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

Ten en cuenta que los pagos de seguros deben hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

## **SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL**

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que los pagos de seguros deben hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

## **CONDICIONES**

### **CONDICIONES DE PAGO**

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 494,25 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 10/02/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

### **BILLETES DE AVIÓN**

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

### **CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

**1. Cancelación sin gastos.**

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

**2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.**

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 11/02/2025 a 20/02/2025: Gastos de cancelación de 1.194,44 €
- De 21/02/2025 a 25/02/2025: Gastos de cancelación de 1.894,63 €
- De 26/02/2025 a 28/02/2025: Gastos de cancelación de 2.594,81 €
- De 01/03/2025 a 02/03/2025: Gastos de cancelación de 3.295,00 €

**3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.**

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

## **DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.